



---

*"Contribuer à un projet de renouveau fondé sur la solidarité, le dynamisme économique, sportif et culturel."*

---

## PHILIPPE SAUVIGNON

Je m'appelle Philippe Sauvignon, j'ai 55 ans, je suis marié et père d'un enfant. Installé à Saint-Jean-d'Illac depuis 2012, je suis agent territorial. J'ai choisi de m'engager aux côtés de Virginie GANDRAND et de « Vivre Saint-Jean-d'Illac » pour contribuer à un projet de renouveau fondé sur la solidarité, le dynamisme économique, sportif et culturel.

La mobilité est un enjeu majeur à mes yeux : elle conditionne l'accès à l'emploi et la qualité de vie au quotidien. Permettre aux Illacaises et aux Illacais de s'épanouir pleinement dans leur commune serait une réussite collective à laquelle je veux prendre part !